

31. März 2015

Antrag der SPD-Ortsbeiratsfraktion zur Sitzung des Ortsbeirates am 23. April 2015

Vorlage-Nr. 0660/2015

Vertragsübernahmen bei Betreiberwechsel der Fernwärmelieferung auf dem Lerchenberg

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird gebeten, in der durchzuführenden Ausschreibung "Betreiber Fernwärme Mainz-Lerchenberg" das Kriterium aufzunehmen, dass mit dem Beginn der neuen Betreiberperiode die bestehenden Fernwärmelieferverträge enden. Der neue Betreiber muss daher auch neue Verträge mit den Hauseigentümern abschließen.

Der Ortsbeirat Lerchenberg schlägt vor, diesen Umstand als sog. "A-Kriterium" in die Ausschreibung mit aufzunehmen.

Begründung:

In der gemeinsamen Sitzung der Ortbeiräte am 10.03.2015 konnte hinsichtlich der Beendigung der bestehenden Verträge von der Verwaltung keine verbindliche Auskunft gegeben werden. Es ist aber zu erwarten, dass mit dem neuen Betreiber für die Nutzer bessere Konditionen als bisher zur Verfügung gestellt werden. Daher ist es aus unserer Sicht unbedingt erforderlich, dass alle Nutzer der Fernwärme Lerchenberg aus diesen neuen günstigeren und transparenteren Bedingungen profitieren können und die bisherigen Lieferverträge mit die mit dem bisherigen Betreiber RWE bestehen nicht auf den neuen Betreiber übergehen. Dies wäre für die Solidargemeinschaft sehr wichtig.

Weitere Begründung erfolgt, sofern erforderlich, mündlich.

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion Prof. Dr. Detlef Baum